

Tennissport – auch für Schulkinder

Der Hofheimer Tennis-Club e.V. bekommt 7.000 Euro von der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse

60 Jahre – und es geht mit Schwung weiter. Der Hofheimer Tennis-Club (HTC) hat eine traditionsreiche Vereinshistorie und hat sich dabei immer auch ein bisschen neu erfunden. Neben den „klassischen“ Tennisstunden bietet er beispielsweise gemeinsam mit der Marxheimer Grundschule auch Tennis als Schulsport an. Für die Eltern entstehen dadurch keine zusätzlichen Kosten – der Verein hat eigens zusätzliches Equipment angeschafft. So haben Zweitklässler unabhängig von sozialer Herkunft die Möglichkeit, diesen Sport für sich zu entdecken. Eine besondere Erfahrung – unter anderem auch für die Flüchtlingskinder in den Klassen.

Die Mitglieder wollen ihre engagierte Vereinsarbeit fortzusetzen, auch über das Jubiläumsjahr hinaus. Doch die 60 Jahre sind nicht ganz spurlos an der Anlage vorübergegangen: Die Treppen und die Terrassenanlage sowie eine weitere Hangabstützung waren baufällig – ein großes Bauprojekt. Vieles hat der HTC bereits in Eigenleistung gestemmt oder mit Fördergeldern und Mitgliederspendsen reparieren lassen können. Doch ganz abschließen konnte der Verein das Projekt bislang nicht. Daher unterstützt die Gemeinnützige Stiftung der Taunus Sparkasse den Verein mit 7.000 Euro. Ihr Verwaltungsratsvorsitzender, Landrat Michael Cyriax, hat gemeinsam mit Vorstandsmitglied Markus Franz und Filialleiterin Susanne Ebert die Spende an den ersten Vorsitzenden des HTC, Frank-Uwe Kersten, übergeben.

„Ohne diese finanzielle Unterstützung hätten wir diese Sanierungsarbeiten schwer umsetzen können. Für uns ist die Sicherheit unserer Spieler und Gäste natürlich sehr wichtig – und die ist jetzt wieder gegeben“, so der Vereinsvorsitzende. „Es ist bemerkenswert, was der Verein seit Jahren auf die Beine stellt. Vor allem für die Jugend leisten der Vorstand, die Trainer und die Vereinsmitglieder viel. Mit der Spende kann der Verein seine gute Arbeit jetzt fortsetzen“, sagt Landrat Michael Cyriax.

„Beim Hofheimer Tennis-Club kommt zum sportlichen auch der soziale Gedanke. Mir gefällt der Ansatz vom Tennis als Schulsport, auch um Kinder für diese schöne Sportart zu begeistern. Schön, dass die Taunus Sparkasse hier unterstützen konnte“, so Markus Franz.

Hintergrund:

Der Hofheimer Tennis-Club e.V. besteht seit 60 Jahren. Er bietet seinen mehr als 400 Mitgliedern, davon 130 Jugendliche, fünf Sandplätze. Der Verein nimmt mit 15 Mannschaften an den Team-Wettspielen auf Kreis-, Bezirks-, und Landesebene teil – von den Jüngsten „U8-Kleinfeldmannschaften“ über Jugend- und Erwachsenenmannschaften bis zu den Senioren „Herren 65“. Zudem besteht eine Kooperation mit der Marxheimer Grundschule für Schulsport.

Hofheim, 19. März 2018